



Guía Domiciliaria
Lenguaje Y Comunicación
8° Básico



Fecha de entrega:
7°A jueves 2 de octubre
7° B lunes 29 de septiembre

Nombre:	Curso:
Unidad: Narrativa	Profesora: Catherine Urra
Contenido:	Comprensión lectora y ampliación de vocabulario
Objetivo(s):	1. Desarrolla hábitos lectores (AE1) 2. Aplicar correctamente todas las reglas ortográficas en sus escritos.

1. ¿Qué significa para ti argumentar una idea?

2. ¿Cuáles son los elementos que caracterizan una argumentación?

3. ¿Qué es un hecho?

4. ¿A qué se denomina opinión?

5. ¿Cuál es la diferencia entre una opinión y un hecho?

6. Explica en qué consiste una tesis.

7. ¿Qué tipos de textos se encargan de difundir hechos y opiniones en sus contenidos?

8. **Completa la tabla con ejemplos de hechos y opiniones.**

Hechos	Opiniones

Lee y comenta el siguiente texto.

La televisión, ¿cultura o droga?

Todos sabemos que la televisión es un gran invento. Transmite programas informativos y culturales que merecen ser vistos. Pero hay personas que nada más llegar a casa, encienden la tele sólo por tener ruido aunque no la vean; para estas personas la televisión es como una droga.

Desde nuestro punto de vista la televisión, vulgarmente llamada la caja tonta, ha extendido la cultura entre los telespectadores. Gracias a ella el 90% de las personas se enteran de las noticias ocurridas en todo el mundo.

También, los medios informativos, en general, se usan con un fin específico. La audiencia selecciona el medio y los contenidos según sus necesidades y mientras hay quienes prefieren informarse, otros ven series, porque les gusta identificarse con la realidad que en ellas se representa. Así, las personas de nivel cultural alto suelen ver programas de actualidad, informativos, deportes y concursos; mientras que los que presentan un nivel de educación bajo, ven, sobre todo, series, películas y programas infantiles. En cambio, las personas de la tercera edad ven todo tipo de programas, y junto con las personas de menor nivel intelectual, son los que más tiempo dedican a ver la televisión, ya que es su forma de entretenimiento y su medio preferido de ocio.

Pero, no importa la clase social a la que se pertenezca ni la educación recibida ya que, al fin y al cabo, todos estamos enganchados de alguna manera a este artefacto y algunas veces, hasta tal punto que si se nos estropeara un día, es como si nos faltara algo esencial. ¿Tienen razón los que dicen que la televisión es la caja tonta o es posible vivir sin ella?

Llegados a este punto únicamente queremos dejar claro que en buena parte la televisión informa, enseña, ayuda y entretiene, pero que el exceso de horas que le dedicamos puede llegar a convertirla en imprescindible y transformarse en una especie de droga incontrolable que acabará en unas ocasiones por aislarnos aún más y en el peor de los casos convirtiéndonos en idiotas.

(Ainhoa Quintana, 1º A de bachillerato. 27-2-10)

1. ¿De qué se trata el texto leído? Explica brevemente.

2. ¿Cuál es la tesis del texto leído?

3. Menciona al menos 3 hechos que se dan a conocer en el texto.

4. ¿Qué opinión tiene la autora con respecto a la televisión?

5. ¿Estás de acuerdo con la frase la afirmación “la televisión es como una droga”? Fundamenta tu opinión.
